

COMMUNIQUÉ

Stains, le 7 juillet 2025

Intimidation, insultes, menaces : tolérance zéro face à la violence !

Le dimanche 6 juillet 2025, aux alentours de 13h00, **j'ai été victime de propos insultants et de menaces proférées par un administré que j'ai pu identifier.**

Alors que je me rendais à mon domicile, cette personne est sortie du véhicule de mon voisin pour se diriger vers moi avec **un comportement à la fois inquiétant et ouvertement menaçant.** Cette scène s'est déroulée devant mon voisin et sous les yeux de mon fils, alerté par les cris, qui a ouvert la fenêtre de notre domicile.

Cet individu s'était déjà distingué par le passé par des attitudes méprisantes et hostiles à mon endroit.

Nous n'accepterons plus ces comportements. Ils n'ont pas leur place dans notre République.

À Stains, ces actes de violence, d'intimidation et de haine ne sont et ne seront plus jamais tolérés.

Une plainte a été déposée à son encontre auprès du commissariat.

J'ai également saisi Monsieur le Préfet ainsi que Monsieur le Procureur de la République de la Seine-Saint-Denis, afin que ces faits soient traités avec toute la fermeté qu'ils exigent.

Je rappelle qu'en mars dernier, le directeur général des services de notre collectivité a été violemment agressé devant son domicile. Nous nous sommes immédiatement mis en alerte, et grâce à la réactivité et à l'efficacité conjuguée des services de police et du préfet de la Seine-Saint-Denis, une réponse rapide et coordonnée a pu être apportée. Une enquête a été ouverte sans délai, et l'un des auteurs a pu être interpellé.

Je tiens à rappeler que le respect des personnes, quelles que soient leurs fonctions ou leurs engagements, est une exigence fondamentale de notre vivre-ensemble. À Stains, nous ne laisserons plus rien passer. Aucune forme de violence, verbale, psychologique ou physique, ne saurait être tolérée.

Je remercie le commissariat de Stains pour son écoute et sa réactivité, et je réaffirme ici ma détermination à exercer pleinement mes responsabilités, dans le calme, la dignité et le respect des valeurs humaines et républicaines.